

# 玉出中学校だより

令和7年7月15日  
大阪市立玉出中学校  
令和7(2025)年度第3号

## 夏休み 40日間を有意義に！

地球温暖化によって、世界中で熱波などの異常な高温や局地的な大雨などの異常気象が続いている。1990年代に比べて7月の気温は約4.4℃上昇しているそうです。真夏には蚊が飛ばなくなるほどの危険な暑さの中、夏休みを注意して過ごしてほしいと思います。

一番に気を付けてほしいのが熱中症です。家の中でも熱中症になることがあります。こまめに水分補給することと、もし、身近で熱中症でぐったりしている人がいるときには、迷わず救急車を呼ぶということを覚えておいてください。

また、夏に多いのが、海や川での水の事故です。昨年度は子どもを含めて1500人の人が水の事故で亡くなっています。いつもどちらかとろに出かけることが多くなる時期ですので、「自分は大丈夫！」と軽く考えるのではなく、自分の身は自分でしっかりと守る意識を持ってください。

家で過ごすことが多いのが夏休みですが、インターネット、SNSを使った詐欺や犯罪行為がたくさん報告されていて、君たちの端末にもその手が伸びてきています。簡単に知らない人とつながったり、会ってみたりということのないようにしてください。取り返しのつかないことになる前に、近づかない、勇気をもって引き返すことが大切です。

全校集会の時にお話したように、学校の授業がない夏休みに、自分だけの努力を少しずつでも重ねてください。特に、勉強を頑張ろうという人は、学校の補充学習や図書館で行われる自主学習会をぜひ利用してください。みんなのために、勉強をていねいに教えてくれる先生やスタッフの人たちが待っています。努力はゼロではだめ、イチでも努力すれば、OKです。イチを続ければ、それは10でも100でも自分の力として積み重なっていきます。まずは、イチから始めよう！！

## 夏季生活標語 優秀作品！

西成区青少年指導連盟主催の夏季生活標語に応募してくれた中で、2年生の世古さんの作品が入賞しました。

### 「夏休み ネットの扱い 再確認」

他にもすばらしい作品がありましたので、みなさんに紹介します。

「今年こそ 自分で計画 立ててみる」 2年生 河島さん

「勉強は 未来の財産 積み重ね」 2年生 松本さん

「夏の日々 夢見たことを する期間」 1年生 南さん

「見つけよう 自分自身の 可能性」 3年生 岩本さん